

# *Raul Castro: Le legs d'Hugo Chavez est vivant*

---



La Havane, 17 oct. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a adressé ce lundi un message de félicitations à son homologue Nicolas Maduro pour les résultats des élections régionales de dimanche au Venezuela.

Le mouvement bolivarien fidèle aux idées des présidents Hugo Chavez et Nicolas Maduro a remporté 17 des 23 États du Venezuela, y compris celui de Miranda, jusqu'alors un bastion de l'opposition.

La participation aux urnes a également atteint le niveau le plus élevé de ces 15 dernières années, 61,14%

«Le Venezuela a donné une autre grande leçon de paix, de vocation démocratique, de courage et de dignité. Le legs de Chavez est vivant. Lui et Fidel seraient fiers de cette victoire » signale le Chef de l'État cubain dans son message au président Maduro.

Le président cubain a confirmé dans son message au gouvernement et au peuple vénézuéliens l'appui et la solidarité de la plus grande des Antilles.



**Radio Habana Cuba**